Nach der Zeit der Tränen und der tiefen Trauer bleibt die Erinnerung.

## Herzlichen Dank

an alle, die uns mit vielen Zeichen der Anteilnahme ihre Verbundenheit spüren liessen und uns in den Tagen des Abschieds von unserem lieben

## Ueli Häuselmann

Trost gespendet haben. Die menschliche Wärme und die Unterstützung, die uns entgegengebracht wurden, haben uns sehr berührt.

Ein spezieller Dank gebührt Frau Pfarrer Bartlome für die ergreifende Trauerfeier, umrahmt mit passender Musik. Es wäre im Sinne von Ueli gewesen. Ebenso danken wir für die zahlreichen Zuwendungen an das Humanus-Haus in Beitenwil sowie der Jennerstiftung.

Bern, im Mai 2016

Die Trauerfamilien